



Nombre del Alumno: Gari Daniel Tinajero  
Altuzar

Nombre del tema: Teoría de la arquitectura  
Parcial 1

Nombre de la Materia: arquitectura mexicana

Nombre del profesor: Jorge David Oribe  
Calderón

Nombre de la Licenciatura arquitectura  
Cuatrimestre 3

Las necesidades más propias de los seres humanos. León Batista Alberti (1404-1472). Es una especulación que trata de explicar el objetivo de la Arquitectura, unos teóricos dicen que es el razonamiento, pensamiento y análisis que existe sobre la obra Arquitectónica... este construida o no. Por lo tanto, se dice que la teoría por lo general surge primero que la arquitectura. Esta Teoría que surge antes que la Arquitectura propiamente Obra arquitectónica: El Partenón. Tipo de edificio: Religioso. Autor: Actino (supervisado por Fidias)

La cubierta descansa sobre un dintel (trozo de madera o piedra u otro material que, apoyado sobre soportes, cubre un vano). La masa se dispone horizontalmente y da lugar a presiones que actúan verticalmente.

El estilo Imperio es un estilo artístico que surge en Francia con Napoleón Bonaparte (1804-1815). Se enmarca dentro del neoclásico, y tuvo manifestaciones en la arquitectura, el interiorismo y la moda.

El revival gótico o neogótico (también conocido como gótico victoriano en los países anglosajones) fue un movimiento artístico historicista, principalmente arquitectónico y decorativo, que comenzó hacia mediados del siglo XVIII en el Reino Unido.

La arquitectura gótica francesa y arte francés designa un estilo arquitectónico de la segunda parte de la Edad Media que surgió en lo que hoy es Francia como evolución de la arquitectura románica.

El edificio se apoya en el estilóbato, formado por tres escalones. Análisis Estructural...La cubierta descansa sobre un dintel (trozo de madera o piedra u otro material que, apoyado sobre soportes, cubre un vano). La masa se dispone horizontalmente y da lugar a presiones que actúan verticalmente.

Efectivamente, se proyectó una arquitectura que se separó de los órdenes clásicos y la arquitectura de la Escuela de Bellas Artes de París, basada en los mismos ideales revolucionarios. Este movimiento que en Francia tuvo una preponderancia marcada con pensadores como Montesquieu, Rousseau, se modificó a una arquitectura utópica, pero a la vez racional. Una arquitectura basada en proyectos y cuyos exponentes más representativos nunca pudieron llevarse a la realidad. La ilustración fue un movimiento que generó un gran cambio en muchas esferas de la vida de los seres humanos, ya que postuló ideales novedosos y que se oponían a muchos de los dogmas medievales que nunca habían estado en discusión como las clases sociales, el rol de la iglesia en el estado, la posibilidad del sufragio para elegir a gobernantes y otros conceptos novedosos.

El estilo neogótico se integró en España a finales del siglo XIX; Se terminaron las fachadas de algunas catedrales medievales, como la de Barcelona y la de Cuenca.

El revival gótico o neogótico fue un movimiento artístico historicista, principalmente arquitectónico y decorativo, que comenzó hacia mediados del siglo XVIII en el Reino Unido.

La arquitectura paladina es un estilo arquitectónico originado en la obra del arquitecto italiano Andrea Palladio (1508-1580). Aunque el término palladiano se refiere a la obra de este autor y a todas aquellas inspiradas por él, lo que se conoce como paladianismo es una evolución de los propios conceptos originales de Palladio. Neogótico es la denominación de un movimiento artístico historicista, principalmente arquitectónico y decorativo. Por su común rechazo al racionalismo neoclásico, es un estilo vinculado con el Romanticismo.

### Conclusión.

La arquitectura es tan extensa que contiene demasiados estilos para escoger y encontrar el mas adecuado para nosotros, los grandes arquitectos están de acuerdo en un mismo punto, la estética e iluminación.

La arquitectura busca cubrir las necesidades del ser humano y volverlas más fáciles de ejecutar, además de que cada vez esta va en constante mejoramiento para obsequiarle un mayor confort a su huésped.